



## NACHGESCHENKT

Alexandra Goll  
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

### Tolles Event für Groß und Klein

Die Pfadfinder haben wieder einmal bewiesen, dass sie mit vielen freiwilligen Helfern eine tolle Veranstaltung organisieren und abhalten können. Auch das diesjährige Seifenkistenrennen war ein lustiges und abwechslungsreiches Event. Doch leider war der Besucheransturm nur sehr mäßig. Vielleicht wäre die Veranstaltung an einem Sonntag besser besucht. Nichts desto trotz gab es im Rahmen der Mobilitätswoche ein umfangreiches Programm am Hauptplatz. Die Starter beim Rennen scheuten im Vorfeld weder Zeit noch Geld, um ihre fahrenden „Kisten“ zu bauen.



Direktorin **Johanna Gruber** machte sogar eine eigene Kindergarten-Geburtstagstorte. Foto: ee

## 125. Jubiläum des Kindergartens

Kindergarten Pulkau feierte einen großen Geburtstag mit Festtag.

PULKAU (ee). Der Kindergarten in Pulkau besteht bereits seit 125 Jahren. Aus diesem Anlass wurde ein großes Fest veranstaltet. Höhepunkt bildete ein Festakt im Garten, der für einige Kinder allerdings aufgrund der vielen Ansprachen zu langweilig wurde. Glücklicherweise

konnten sich auch die Kinder mit einer kleinen Vorführung am Programm beteiligen. Mit dabei waren Bürgermeister **Manfred Marihart**, sein Vize **Leo Ramharter**, Landesrätin **Barbara Schwarz**, die Nationalräte **Eva-Maria Himmelbauer** und **Christian Lausch**, Natio-

nalrat in Ruhe **Hannes Bauer** und Bezirkshauptmann **Stefan Grusch**. Aber nicht nur der Kindergarten feierte, auch Direktorin **Johanna „Tante Hanni“ Gruber** erhielt für 40 Jahre im Kindergarten Pulkau das goldene Wappen der Stadt Pulkau verliehen.

Eure  
Unterstützung  
war  
großartig!

Besucht uns auf Facebook:  
Alle Impressionen zur  
NEOS-Wahnacht.

neos

[www.neos.eu](http://www.neos.eu)



## Spektakuläres Rennen mit kreativen Kisten

HOLLABRUNN (ag). Kaugummikurve, Kirchenplatz-S, Volksbank-Schikane – wer sich jetzt auskennt, war live dabei beim Seifenkistenrennen in Hollabrunn, organisiert von der Pfadfindergruppe Hollabrunn. Die 11 selbstgebastelten Seifenkisten starteten mit 26 Teilnehmern am Waldweg und sausten ins Ziel am Hauptplatz, wo sie von zahlreichen Besuchern angefeuert wurden, u. a. auch von Bgm. **Erwin Bernreiter**, Vizebgm. **Alfred Babinsky**, StR. **Kornelius Schneider** und FPÖ-StR. **Wolfgang Scharinger**. Bereits um die Mittagszeit bewertet die Kreativjury, die sich aus den Fahr-



ern selbst zusammenstellte, alle teilnehmenden Seifenkisten. Die Pfadfinder veranstalteten heuer bereits zum 5. Mal dieses Rennen. Nachdem rein durch die Schwerkraft angetriebene Boliden ein spaßiges Beispiel für umweltverträgliche Mobilität sind, ist die Veranstaltung heuer schon zum zweiten Mal in die Mobilitätswoche des Klimabündnisses eingebettet. Parallel zum Rennen bot die Klima- und Energiemodellregion um Hollabrunn am Hauptplatz Informationen über umweltverträgliche Mobilität an und auch gleich Probefahrten mit Elektrofahrern und -rollern. Foto: ag

**Maximilan Reinbacher** erzielte in der Kategorie „Speed“ den 1. Platz.